



AD'à PROPOS

Décembre 2011 n° 12

BONNES Fêtes de fin d'année à toutes et tous. L'équipe Ad'appro, les administrateurs de l'association Innovation vous présentent leurs meilleurs voeux pour cette année 2012

FERMETURE AD'APPRO 2011/2012

- Du mercredi 21 décembre 2011 à 17h au mardi 3 janvier 2012 à 9h
- Du vendredi 17 février 2012 à 16h au lundi 27 février 2012 à 9h
- Du vendredi 6 avril 2012 à 16h au mardi 10 avril 2012 à 9h
- Du vendredi 13 avril 2012 à 16h au lundi 23 avril 2012 à 9h
- Du vendredi 27 avril 2012 à 16h au mercredi 2 mai 2012 à 9h
- Du vendredi 4 mai 2012 à 16h au mercredi 9 mai 2012 à 9h
- Du Mercredi 16 mai 2012 à 17h au lundi 21 mai 2012 à 9h
- Du vendredi 25 mai 2012 à 16h au mardi 29 mai 2012 à 9h
- Du jeudi 26 juillet 2012 à 17h au lundi 27 août 2012 à 9h
- Du vendredi 26 octobre 2012 à 16h au lundi 5 novembre 2012 à 9h
- Du vendredi 21 décembre 2012 à 16h au mercredi 2 janvier 2013 à 9h

En cette fin d'année 2011, un petit mot pour vous souhaitez à toutes et tous de bonnes fêtes de fin d'année et une Bonne Année 2012.

Les usagers d'Ad'appro, l'équipe, les administrateurs, les parents, les partenaires ont continué tout au long de l'année à partager leurs enthousiasmes, leurs réflexions et des moments de convivialité qui sont de plus en plus attendus par tous. Dans une période où des nuages noirs s'annoncent, il peut être à craindre que certains aient la tentation de renvoyer les effets du tumulte vers les plus fragiles. La convivialité jusqu'ici partagée dans le festif montrera alors qu'elle n'est pas qu'une rencontre superficielle mais un réel rassemblement de personnes soucieuses de la qualité des liens sociaux, de l'engagement auprès des populations fragiles. Les mots ont un sens et définissent souvent les maux. Certains maux ne pouvant être décrits eux par des mots ! Je vous souhaite cette année 2012 pleine de mots :

- Espoir
- Transmission
- Amour et Amitié
- Indignation
- Culture

J. Beauché

La vie associative d'INNOVATION

L'année dite civile se termine et nous fêterons dans le climat qui nous ressemble cette fin d'année tour à tour maussade et lumineuse .

C'est un peu le temps des bilans et les administrateurs sont éloignés du quotidien pour apprécier les enjeux de chacun de ses moments . Vécus dans ce qui reste une relation , incomparable, unique , de vérité , de rigueur et souvent d'humour , ils seraient en relation et !!!! INTOUCHABLES .

Cette relation humaine , dans un projet dont nous parlerons beaucoup dans les mois qui nous séparent de l'évaluation externe prévue pour 2014 , nous la pensons , indicible , indescriptible et pourtant .

Et pourtant , il suffit de s'attarder un moment au 247 de la rue Lecocq un jour ordinaire (il y en a) , un soir de fête , un midi ou un accueil du matin pour nous convaincre qu'elle est la signature de nos choix de notre pertinence et un trésor à faire connaître .

Pour les administrateurs à qui il est souvent demandé de témoigner sur les résultats et sur la nécessaire adaptation à des principes d'économie objectifs et intangibles , cette relation vécue dans le cadre d'un projet c'est notre identité la reconnaissance du meilleur et l'espoir de maintenir et pérenniser notre

AAAd'appro . Bonne année à tous

2012 commence bien pour nous ,après une suspension de ses activités au sein de notre Conseil d'Administration Franck Lebeau que tous connaissent, nous revient , bienvenue donc .

Jean-Paul Labardin

Vie associative :

- Mr Franck Lebeau est de retour !
- Mr Meyrens Guy devient Trésorier de l'association
- Mr Lasternas Jean Claude est élu vice Président de l'association
- Mme Colombeau Marie Christine secrétaire de l'association Innovation



La vie comme elle va à Ad'appro et au SAVS

Bonne continuation

USAGERS

Bienvenue

Chloé

Etienne

Clémence

Bastien

Equipe. Ils étaient avec nous ce trimestre

Eric

Benoit

Jade

yannick

Emmanuelle

Jean-François

Maxime

Sylvain

Natidja

Marie

CE TRIMESTRE



Merci à Rémy Boussanguy ce superbe conteur, de nous avoir fait vibrer et participer lors de cette soirée Conte. Des usagers de 4 foyers sont venus partager ces moments de convivialité. L'espace était trop petit pour recevoir tout le monde et malheureusement nous avons dû refuser du monde. Promis ils reviendront l'année prochaine ! Merci encore à tous nos partenaires, aux familles, aux usagers pour leur travail et à l'équipe pour son engagement.



Soirée SAVS 19 décembre 2011



Super soirée trimestrielle à l'appartement SAVS. Osso Bucco proposée par Marie avec l'aide de toutes et tous !

Repas fin d'année 2011



L'espace des Familles et Amis

Dans le cadre de son travail sur l'évaluation interne de ses actions, les établissements Ad'appro et SAVS tentent de préciser ce que représente la notion de consentement éclairé de l'utilisateur. Dans ce cadre de réflexion, Eric Zammith, stagiaire cadre a fait un travail de prospection auprès des familles, des usagers, de l'équipe afin d'élaborer une note d'aide à la décision. Cette note sera portée à votre connaissance dès qu'elle sera finalisée.

Mme DOUTRELOUX et Mme CREMIERE dont les enfants viennent de quitter Ad'appro ne sont plus représentants des familles au CVS. Les représentants des parents sont :

- Monsieur Thierry DEPRE 06 07 52 98 47 ou thierry.depre@orangeftgroup.com
- Madame Martine NEUVILLE 05 35 38 28 31 martineneuville@voila.fr

Dates des prochains CVS

- Mercredi 21 mars 2012
- Mercredi 13 juin 2012
- Mercredi 17 octobre 2012



Rencontre professionnels/Familles du 8 décembre 2011

Le thème a été choisi par les professionnels sachant qu'il n'y a pas eu de thèmes proposés par les familles. La réunion a porté sur le "consentement éclairé de l'utilisateur". Un compte rendu sera envoyé aux familles. 7 familles ont participé à cette rencontre qui s'est ensuite prolongée autour d'un apéritif convivial..



Sortie Bowling organisée par les parents.

Nous proposons une sortie le :

Dimanche 15 janvier 2012 à 14h au Bowling de Mériadec

Rendez vous au tram St Bruno

Tarif d'une partie à 3.30 € pour les – de 26 ans, 3.50 € pour les + de 26 ans
Location de chaussures gratuite

Ouvert aux familles et aux jeunes d'Ad'appro

S'inscrire auprès de Ad'appro ou des représentants parents du Conseil de la vie sociale



Approche de la sexualité

Notre travail tourné vers un public de jeunes adultes ne peut faire l'impasse sur l'approche de la sexualité. C'est pourquoi nous avons déjà à plusieurs reprises organisé des réunions autour de ce thème avec les familles ou mis en place un module sexualité.

Malheureusement pour des raisons financières et de priorité (!!) la Maison de la santé n'a pu continuer à financer ce module. Notre souci de répondre aux besoins d'informations des usagers n'a pas disparu et nous cherchons toujours des solutions pérennes. Dans le cadre de son stage, Jade a noté elle aussi le besoin pour les usagers d'avoir des informations autour de la sexualité. Elle a donc cherché des personnes ressources. Elle a trouvé au Pavillon de la Mutualité, le Planning familial. Une intervenante, psychologue et conseillère conjugale a proposé de faire une intervention. Celle-ci a eu lieu le jeudi 8 décembre, à raison d'une 1h pour 2 groupes de 8 usagers. Les objectifs :

- Permettre d'avoir une information adaptée
- Dédramatiser la sexualité

Les usagers ont, semble-t-il, beaucoup apprécié ce moment. Une possibilité de rendre pérenne cette intervention existe. A noter que d'autres formes d'intervention sont possibles avec ce service comme des interventions sur des thèmes particuliers ou des besoins individuels. Nous aurons l'occasion de revenir sur la mise en place de cette intervention et de ses prolongements.

Jouets en bois

Le projet est parti d'une expérience d'animation faite par 3 stagiaires (Maxime, Yannick, Sylvain) après le repas autour de jeux de société. L'objectif était pour les stagiaires de créer de la curiosité, du désir. Cela a très bien fonctionné puisque des usagers se sont mêlés à l'équipe autour de ces jeux puis ont réussi à jouer entre eux, créant ainsi pour certains des liens avec d'autres usagers.

Cette découverte ludique a entraîné une proposition d'activités autour de jeux en bois. Initialement envisagé sur des temps d'atelier, il a été décidé que finalement ce projet se tiendrait sur un temps de module et qu'y participerait l'ensemble des usagers. Les objectifs éducatifs étaient :

- Découverte
- Apprendre à respecter les règles
- Travail sur la psychomotricité
- Donner l'envie
- Travail de concentration, de fabrication

Cette expérience a bien fonctionné et les usagers ont été très participants. Cela nous souligne le besoin de proposer des activités plus ludiques et festives. Il est important d'essayer de pérenniser cet esprit lors des temps de pause (certains usagers utilisent maintenant des jeux de société pendant les temps de pause). Peut-être aussi organiser des modules moins contraignants et plus ludiques ? Maxime nous a ouvert un compte au magasin « Pirouettes ». Merci aux 3 stagiaires pour leur initiative!

